

DOI: 10.18572/1812-3805-2021-2-15-18

«Неучебник» Раймонда Вакса: сравнительный анализ образовательных концепций

Федкина Марина Александровна,
аспирант 1-го курса специальности
«Теория и история права и государства; история учений о праве и государстве»
Московского педагогического государственного университета (МПГУ)
marinafedkina24@yandex.ru

Статья посвящена анализу труда Раймонда Вакса «Понимание юриспруденции», который он обозначил как «неучебник». В рамках статьи автором были выделены особенности и основные отличия образовательных подходов в рамках преподавания теории государства и права в России и США.

Ключевые слова: теория права, теория государства, теория государства и права, учебник.

The Raymond Wacks' "Non-Textbook": A Comparative Analysis of Educational Concepts

Fedkina Marina A.
1st Year Postgraduate Student Majoring in Theory and History of Law and State;
History of Doctrines on Law and State of the Moscow State University of Education (MSPU)

The article is devoted to the analysis of the work of Raymond Wacks «Understanding jurisprudence», which he outline as a «non-textbook». In the article, the author highlighted the features and main differences of educational approaches in the framework of teaching the theory of state and law in Russia and the United States.

Keywords: theory of law, theory of state, theory of state and law, textbook.